



Les règles à respecter lors rachat de crédit

Fiche pratique publié le 21/01/2018, vu 458 fois, Auteur : [banque finance](#)

Les principales règles à respecter lors rachat de crédit

Le rachat de crédit séduit les ménages

Un grand nombre de ménage font appel aux services d'un courtier en rachat de crédit afin de diminuer leurs mensualités. Du fait de la rapidité du service et malgré les frais liés à cette opération, celle-ci reste l'une des plus adoptée par les ménages.

Le directeur de Mutec Shs a fait remarqué que le nombre de demandes s'accroient d'année en année et devrait continuer d'augmenter lors des prochaines années.

Les [services dans le rachat de crédit](#) sont diverses ce qui permet à tous de trouver la solution a leur problèmes.

Les obligations des courtiers

Les courtiers en rachat de crédit doivent respecter plusieurs règles afin de pouvoir opérer sur ce marché.

Toutes entreprises travaillant dans ce secteur doit respecter différentes règles.

Ils doivent travailler en toute transparence avec les clients et leur expliquer en détail le fonctionnement de cette opération.

Les [offres](#) d'emploi dans le rachat de crédit sont nombreuses et les employés doivent bien comprendre ses règles.

Chaque devis doit faire apparaître clairement les frais de courtage qui sont de l'ordre de 7% à 9% selon les courtiers. Il est également impératif de respecter les durées de reflexion obligatoire sous peine que la demande ne soit pas acceptée par les banques.